



梨園



学校教育目標 なかよく かしこく たくましく ～かかわりながら～

学校HP QRコード

ほぼ毎日更新!

元気・やる気・根気 3つの気持ち 3ッキーで頑張る子 校長 小久保 崇

開校記念日

10月11日は開校記念日です。開校は昭和48年4月ですが、校舎の建築工事がまだ終わっていなかったの
で、1年間は大柏小学校で同居をしていました。なぜこの日を開校記念日としたのか調べてみました。昭和50年
10月11日に校舎の落成式、校歌、校旗披露式典挙行と記載を見つけました。昔は体育の日が10月10日で祝
日だったので、連休にするため?と勝手に想像してしまいました。昔、開
校記念日は学校が休みだったのです。



いずれにしても、開校から52年の半世紀にわたる歴史を感じます。

右の写真は校舎がまだ3分の2で、校庭が整備途中で土がむき出しの様
子です。

地域の力が学力へ

3年生が3度目の梨園見学に行きました。地域の力は必ず学力向上へとつながります。



※学校教育目標～かしこく～確かな学力～地域環境を活用した特色ある学習

5年生の夢先生（HPと一部重複）

元Jリーガーの方をお迎えして、夢を叶えるまでの道のりを語っていただきました。
子供たちの励みになったと思います。



※学校教育目標～なかよく～豊かな心～道徳教育の推進（キャリア教育）

お弁当給食（HP と一部重複）

縦割りグループごとに、体育館でお弁当給食を行いました。天気が不安定だったため、当初予定していた校庭ではなく、体育館での実施となりました。食べ終わった後、校庭でグループごとに遊びました。ディズニーのレジャーシートを使っている子が29人いました。



※学校教育目標～なかよく～豊かな心～縦割り活動や異学年交流の推進

子供を信頼していますか

「子供を信頼していますか」

ある本で見つけた言葉です。昔、私（校長）が担任をしていた頃、子どもたちの行動に憤慨することがよくありました。当時は「きまりやルールを守る」「正しい行動をする」のが、できて当たり前のことだと考えていました。そんな子どもたちへの信頼は何度も何度も裏切られることを繰り返していました。

自分の学級の子、自分が関わっている子どもたちは「規則に反しない、よく勉強する、人にやさしくすることができる」という勝手な期待や願望、理想を、ただ押し付けていた、と当時を振り返り反省しています。

（11月に36歳になる教え子の同窓会があるので、当時のことを謝ってきます）

その本には、教師や親ならこのような期待や願望を誰もがもちますが、それらが一方的だったり、強すぎたりすると、子どもが意に反した行動をとったとき、「こんな子に育てたおぼえはない、まさかそんなことをするなんて情けない」などと子どもを否定したり、責めたりしてしまうことがあります。そんな時は非難するでもなく、自分を責めるのでもなく、「そういう事もあるよね」と懐深く受け止めよう、と書いてありました。

子どもや教師や親は完ぺきではありません。様々なことを1回の言葉で理解したり、1度だけで技ができたりする人は、ほとんどいません。少しずつ理解し成長していくものです。信頼も同じで、何度も繰り返してコミュニケーションをとり、お互いが信頼できるようになるのだと思います。

本日、前期の通知表を渡しました。後期に向けて学校と家庭が一緒に、繰り返し、繰り返し、何度でも子どもたちを支援して、信頼される学校、信頼される家庭を作り上げていきましょう。

大町水族館のドクターフィッシュ人気が高まってきました

